

PC名：シャトー・ヒルフォード

PL名：えど

・PC から見た 4 話

無事出雲に着いた我々だったが、そこにはガリスディアの巨大要塞が待ち受けていた!という事で今回は出雲の防衛のために富士山麓まで要塞攻略をしに行くことに。道中、下士官が落斜塔坡 (漢字にしてみるとこんな感じでしょうか) なる不穏な地名があるから出撃を取りやめては...という私の身を案じた発言をしてくれたのは実にありがたかったが、私とこのグラン・カテドラル抜きではあの要塞攻略は不可能だと判断した。

いざ出撃してみると道中には数多の重層型と対艦用の装備をしたミーレスが待ち受けていた。彼らの猛攻を他のガーディアン達、主に橘ヒナタとエレシュキガルに助けられながらなんとか突破することに成功し、ついに富士にある要塞本部、動力炉に迫ることが出来た。

動力炉の攻略をしようと攻撃を開始した我々だったがそこで思わぬ邪魔が入った。我々の前に幾度となく立ちはだかった仮面の宇宙人だ。彼はマントを纏った謎のガーディアンを駆り、我々へと挑みかかってきた。皆の尽力もあり、何とか彼を退けることには成功したが去り際に彼は自身がトゥーレ人であることをほのめかす様な事を言っていた。同じ地球人同士、この星の危機に共に手を携えることはできないのだろうか...

余談だが今回我が艦の直掩についていたミーレス、マスカレードは予想以上の高性能を発揮してくれた。アーディティヤには申し訳ないが、彼らの働きも今回の要塞攻略には欠かせなかつたらう。

現在、我が艦のクルーに新たな神霊機の調整を行わせている。調整が終わればマスカレードからこちらに直掩を引き継ぐ予定だ。

・GM への要望

お疲れさまでした。今回エンディングあたりの話がややこしくて少し混乱してしまったので次回の開始前にでももう 1 度整理していただけると助かります。

・PL の感想

対艦装備嫌い!